

Deutsche Jugend-Meisterschaften – BGV Cup – Sportwoche - Arbeitseinsatz

Es steht einiges an in den nächsten Tagen. Highlight werden die Deutschen Meisterschaften der Jugend sein, zu der wir 2 Teilnehmer schicken werden. Damit es ansonsten nicht langweilig wird, dürfen Arbeitswütige am Samstag zum Arbeitseinsatz anrücken.

Deutsche Meisterschaften der Jugend

Augsburg steht ganz fett im Kalender von 2 Jungs aus Liedolsheim, die normalerweise in unsere B-Jugend ihr Unwesen treiben. Sandro Zieger und Bastian Schiller haben durch ihre guten Platzierungen bei den Badischen Einzelmeisterschaften vor wenigen Wochen die Tickets zur Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften gelöst und starten somit am kommenden Wochenende in Augsburg in der Altersstufe u14 männlich. Wir drücken ganz fest die Daumen.

BGV-Cup

Es sind noch rund 2 Monate, doch die Vorbereitungen zum diesjährigen BGV-Cup sind in vollem Gange. In diesem Jahr haben wir das Turnier auf 3 Wochenenden reduziert. Zum einen wegen der SWR3 Dance Night (16.08.), zum anderen weil wir am letzten August-Wochenende ein 120 Wurf Einladungsturnier ausrichten. Somit bleiben folgende Wochenende als Spieltage des BGV-Cups 2014: 02./03.08, 09./10.08 und 23./24.08.

Sportwoche

Und auch unser Turnier für Vereins- und Firmenmannschaften sowie Hobbykegelclubs vom 25.08. bis 01.09. nimmt so langsam aber sicher Form an. Stand 02.06. haben bereits 13 Teams gemeldet. Auf unserer Homepage sowie an der Pinnwand im Bahnbereich neben Bahn 4 ist die aktuelle Einteilung der Vorrunde veröffentlicht. Anmeldeabschnitte sind beim Wirt des Keglertreffs erhältlich. Gerne können Sie Ihre Mannschaft per Mail an scott.kaschewski@googlemail.com anmelden.

Arbeitseinsatz

Am kommenden Samstag, 07.06., findet ein Arbeitseinsatz statt. Ab 10.00 Uhr gibt es einiges zu tun im Außen- und im Innenbereich. Jede helfende Hand ist herzlich willkommen.

Termine:

Sa., 07.06., 10.00h Arbeitseinsatz im Außen- und Innenbereich

Sa., 07.06. &

So., 08.06. Deutsche Meisterschaften der Jugend in Augsburg

Spruch der Woche:

„Es gibt Wohltäter, die es gern sehen, auf frischer Tat ertappt zu werden“

Louis Armstrong (1901-1971)